



令和7年 11月 学校だより

NO. 8 令和7年10月31日
さいたま市立美園北小学校
TEL 048(812)2277
<https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp>

粘り強く取り組んだ成果

校長 荒井 宏之

木々も少しずつ色づきはじめ、秋の深まりを感じるようになりました。10月19日に行われた浦和美園まつりでは、金管バンドのメンバーが素敵な演奏で来場者たちを楽しませてくれました。

先日の体育学習発表会の実施に際しましては、保護者の皆様方に御理解御協力を賜わるとともにあたたかい御声援をいただきありがとうございました。

御案内のとおり、今年度は運動会と体育学習発表会を実施いたしました。開校初年度以来2回目となる運動会は、全児童が初めての経験ということもあり、練習時点から子どもたちは大変楽しみにしている様子でした。迎えた、運動会当日、応援合戦の最後に行った1400名での応援歌「ゴーゴーゴー」は、一人一人が思いを込めた歌声で圧巻の迫力でした。その後は、各自が練習の成果を発揮しようと競技や演技に一生懸命に取り組むとともに、他学年の発表を見学し、お互いの動きを称賛し合い、良い刺激を得ている様子でした。運動会後、子どもたちに声をかけると口々に「楽しかった」という感想が聞かれました。

10月の朝会では「学級だけでなく、学年の仲間と力を合わせて競技したり、演技したりすることは、楽しさがある反面、難しさもあります。しかし、難しいからと諦めてしまうのではなく、どうすれば上手くいくのかを一人一人が考えて、練習してほしいと思います。難しいことほど、上手くできたときの喜びは大きいですし、諦めなかつたことが自分の成長にもつながります。」という話をしました。運動会や体育学習発表会を見ていると、子どもたちは粘り強く活動に取り組んだ成果を存分に発揮し、達成感を得ている様子でした。練習を繰り返す中で、単に動きを身に付けるだけでなく、諦めない気持ちや粘り強く取り組む姿勢も育めたのではないかと感じております。

保護者の皆様におかれましては、運動会・体育学習発表会の実施に際して、参観ルール等を守っていただきありがとうございました。来年度以降につきましては、児童数を見ながらの判断となってまいりますが、引き続き、御理解御協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

「心を潤す4つの言葉」推進週間

本市では、11月に「心を潤す4つの言葉」推進週間を設定し、各学校において児童生徒・教職員・保護者・地域の方々が、積極的に気持ちのよいあいさつや返事、心をこめた素直な言葉を交わすことによって、一人ひとりの心が通う学校や地域づくりを目指しています。学校、家庭、地域社会において、コミュニケーションの基礎となる『心を潤す4つの言葉』『おはようございます』『はい』『ありがとうございます』『ごめんなさい』を推進しています。本校では、11月5日から11月12までの期間を推進週間とし、いつも以上にこれらの言葉を意識できるよう呼びかけをしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても互いにあいさつや返事を交わす環境づくりにお力添えをいただきますようよろしくお願ひいたします。

